

ESTAMOS EN UN MOMENTO ISAÍAS 6

Houses of Light Church • Septiembre 21-22, 2024 • Pastor Netz Gómez

I. INTRODUCCIÓN

- A. Como iglesia queremos ser buenos retenedores de las palabras que Dios nos ha dado incluidas las que nos habló en nuestro evento Pasión por Jesús. **El pasaje que Dios ha resaltado este año no sólo aquí en Houses of Light sino en otras iglesias y países ha sido Isaías 6 y si Él lo está resaltando no podemos darnos el lujo de no responder.**
- B. **Is. 6 describe la visión que el profeta tuvo del trono de Dios después de la muerte del rey Uzías. Este rey había actuado con rectitud pero al final de su vida se enorgulleció, quiso ofrecer incienso, lo cual le correspondía sólo a los sacerdotes y murió leproso y aislado en su casa. Si un líder falla y muere es una temporada de transición y obviamente es difícil para todo los que están debajo de él. En este tiempo el mundo esta pasando por transiciones de todo tipo que requieren una visión clara de quien es Dios.**

II. NECESITAMOS UNA REVELACIÓN DEL QUE ESTA REINANDO SOBRE TODO

Is. 6:1-3 "En el año que murió el rey Uzías, vi yo al Señor sentado sobre un trono alto y sublime; y el borde de sus vestiduras llenaba el templo. ² Por encima de él había serafines. Cada uno tenía seis alas; con dos cubrían sus rostros, con dos cubrían sus pies y con dos volaban. ³ El uno proclamaba al otro diciendo: —¡Santo, santo, santo es el SEÑOR de los Ejércitos! ¡Toda la tierra está llena de su gloria!"

- A. En esta visión Isaías ve a Dios exaltado en lo más alto y a los seres vivientes que están alrededor de Él con una percepción muy clara de quien es Dios y de lo que pasa en la tierra. **La necesidad más apremiante en este tiempo no es tanto un mejor liderazgo, mejores políticas, integridad ética; todos estos elementos son parte esencial de lo que -necesitamos. Sin embargo, en el centro de estas necesidades se encuentra algo aún más fundamental: la revelación de la gloria de Jesucristo.**

- B. **Necesitamos ver a Jesús como Rey sentado en Su trono alto y sublime. Estamos demasiado distraídos, fascinados y sobre-saturados con toda la información que nos dan las redes sociales y los medios masivos que no tenemos espacio en nuestra mente para contemplar la grandeza de Dios. A.W. Tozer diagnostica la condición de la iglesia y prescribe el remedio:**

"...el hecho más trascendental acerca de cualquier hombre no es lo que en un momento dado pueda decir o hacer, sino lo que en lo más profundo de su corazón concibe que Dios es... Esto es cierto no sólo en el caso del cristiano individual, sino también en el de la comunidad de cristianos que compone la Iglesia. Siempre lo más revelador acerca de la Iglesia es su idea de Dios, así como su mensaje más significativo es lo que dice acerca de Él o lo que no dice, pues su silencio es a menudo más elocuente que su discurso.

Si pudiéramos extraer de cualquier hombre una respuesta completa a la pregunta: "¿Qué te viene a la mente cuando piensas en Dios?", podríamos

predecir con certeza el futuro espiritual de ese hombre. Si pudiéramos saber exactamente lo que nuestros líderes religiosos más influyentes piensan de Dios hoy, podríamos predecir con cierta precisión dónde se encontrará la Iglesia mañana.

Para nosotros es de inmensa importancia que nuestra idea de Dios corresponda lo más posible a Su verdadero ser... Sólo después de una dura prueba de auto-examen doloroso es probable que descubramos lo que realmente creemos acerca de Dios."

- C. A veces queremos cambiar nuestras circunstancias pero no la forma en la que vemos a Dios. Lo más acertado es que primero lo veamos a Él tal como Él es y cuál es Su posición de autoridad para después enfrentar las cosas que nos preocupan desde esa revelación.
- D. **MUCHOS DE NOSOTROS HEMOS METIDO A DIOS EN UNA CAJA** que nos ha limitado para ir más allá en el conocimiento de Él y de lo que Él puede hacer en nosotros y a través de nosotros. En lo personal cuando viene a este país Dios me dijo a través de un profeta que tenía que tirar a la basura mis ideas equivocadas acerca de Dios si quería ser parte de lo que Él iba a hacer. Los judíos tenían a Dios en su caja religiosa y por eso no recibieron a Jesús aunque tenía toda la evidencia de ser el Mesías enviado por Dios.
- E. Si observamos con detenimiento la causa más profunda de la devastación de una nación, de una iglesia o de una familia es la decadencia en la percepción de la majestad de Dios y las excelencias de Cristo. Por eso, la necesidad más urgente en esta hora es seguirlo conociendo más profundamente

Os 4:6 "pues por falta de conocimiento mi pueblo ha sido destruido."

Os. 6:3 "Conozcamos al Señor; esforcémonos por conocerlo... vendrá a nosotros como la lluvia de invierno, como la lluvia de primavera que riega la tierra."

- F. En este tiempo Dios esta restaurando en la iglesia la visión de que Él esta sentando en Su trono y Su liderazgo es seguro y estable siempre.
Is. 33:6 "LA SABIDURÍA Y EL CONOCIMIENTO SERÁN LA ESTABILIDAD DE NUESTROS TIEMPOS".
- G. Conocerlo a Él es el secreto de la estabilidad en nuestros tiempos de catástrofe global, transiciones y dificultades personales tal como el Señor nos recuerda a través del profeta Daniel.
Dan. 11:32 "el pueblo que conoce a su Dios se esforzará y actuará."
- H. Notemos estas palabras: "el pueblo que conoce a su Dios". Conocerlo a Él es la fuente de fortaleza que nos mueve a actuar en tiempos de dificultad.

III. ISAÍAS 6 SE CUMPLIÓ EN MATEO 13 Y TAMBIÉN EN NUESTRO TIEMPO

- A. En la parábola del sembrador (Mat. 13:1-9) Jesús se describe a Sí mismo como el sembrador que siembra la semilla del evangelio del reino y revela los cuatro tipos de corazones que existen cuando la palabra esta siendo sembrada y cómo esta forma de hablar por parte de Jesús es el cumplimiento de Isaías 6.

1. EL QUE OYE Y NO ENTIENDE Y VIENE EL DIABLO Y LE ROBA LA SEMILLA (Mat. 13:4 y 19). La falta de entendimiento es lo peor que nos puede suceder. Necesitamos clamar por entendimiento para los nuestros.
 2. EL QUE OYE LA PALABRA Y TIENE UNA RESPUESTA EMOCIONAL DE GOZO PERO EN REALIDAD ES SUPERFICIAL Y CUANDO VIENE LA PRUEBA SE DEMUESTRA QUE NO PROFUNDIZÓ PORQUE TROPIEZA (Mat. 13:5 y 20-21). La verdadera profundidad del mensaje en nuestro corazón puede producir gozo pero si no lleva a la convicción y al arrepentimiento se va perder. Estamos entrando en un tiempo de gran aflicción y de gran persecución y va a ser por causa de la palabra sembrada y el que no tiene convicciones firmes va a tropezar.
 3. EL QUE OYE PERO LOS AFANES DE ESTE MUNDO, EL ENGAÑO DE LAS RIQUEZAS AHOGAN LA PALABRA Y SE HACE INFRUCTUOSA (Mat. 13:7 y 22). El dinero te puede librar de las situaciones pero no es lo que mas necesitas. El espíritu de la ansiedad es un cáncer en el cuerpo de Cristo. Si tienes ansiedad y conflictos combinado con el engaño de las riquezas, esto va a ahogar la semilla completamente hasta no producir ningún resultado en tu vida. Todos hemos visto que algo se nos siembra y alguna de estas cosas ahoga la palabra que hemos recibido.
 4. EL QUE OYE, ENTIENDE, PERSEVERA Y POR ESO PRODUCE RESULTADOS EN DIVERSAS PROPORCIONES. Nuestra perseverancia es clave.
- B. Cuando le preguntan a Jesús por qué hablaba usando parábolas Él les responde que en ellos se estaba cumpliendo la profecía de Isaías 6.
- Mat. 13:10-17 "Entonces se acercaron los discípulos y le dijeron: —¿Por qué les hablas por parábolas? 11 Y él, respondiendo, les dijo: —Porque a ustedes se les ha concedido conocer los misterios del reino de los cielos, pero a ellos no se les ha concedido. 12 Porque al que tiene, le será dado, y tendrá más; pero al que no tiene, aun lo que tiene le será quitado. 13 Por esto les hablo por parábolas; porque viendo no ven, y oyendo no oyen ni tampoco entienden. 14 Además, se cumple en ellos la profecía de Isaías, que dice: De oído oirán, y nunca entenderán; y mirando mirarán, y nunca verán. 15 Porque el corazón de este pueblo se ha vuelto insensible, y con los oídos han oído torpemente. Han cerrado sus ojos para que no vean con los ojos ni oigan con los oídos ni entiendan con el corazón ni se conviertan. Y yo los sanaré. 16 Pero ¡bienaventurados sus ojos, porque ven; y sus oídos, porque oyen! 17 Porque de cierto les digo que muchos profetas y justos desearon ver lo que ustedes ven y no lo vieron, y oír lo que ustedes oyen y no lo oyeron."*
- C. "a ustedes se les ha concedido conocer los misterios del reino de los cielos" No a todos se les ha dado a conocer los planes de Dios que estaban ocultos (misterios). Entender lo que Dios esta hablando es un privilegio. Es percibir la temporada en la que estas tú y en la que esta la iglesia. Que desgracia que pierdas la temporada que se sembró con la semilla.
- D. "al que tiene, le será dado, y tendrá más; pero al que no tiene, aun lo que tiene le será quitado" Al que tiene entendimiento le será dado más entendimiento pero el que no lo tiene aun puede perder lo poco que

entiende. La razón de hablarles por parábolas es para que los que entienden entiendan mas y los que no entienden se confundan más. Los mensajes o te reblandecen cada vez o te vuelves cada vez más indiferente.

- E. ***"se cumple en ellos la profecía de Isaías"*** Esto que les sucedía es el cumplimiento de la comisión de Isaías y la razón es que el corazón de ellos se había vuelto insensible. El resultado de escuchar es la sanidad y la restauración. Una de las cosas más tristes que nos pueden ocurrir en la vida es el endurecimiento de nuestro corazón. Peter Scazzero dice: *"Si no te preocupa que se te endurezca el corazón es porque ya se te ha endurecido."* Dios nos da la oportunidad de responder con arrepentimiento.
- F. ***"¡bienaventurados sus ojos, porque ven; y sus oídos, porque oyen!"*** Somos bienaventurados al ver y oír lo que estamos presenciando. Debemos aprovechar la invitación que Dios nos acaba de hacer para entender el momento Isaías 6 en el que nos encontramos.
- G. **LA BUENA TIERRA PRODUCE UNA RESPUESTA "HEME AQUÍ"** Queridos hermanos tenemos la encomienda de ser sembradores y precursores del regreso del Señor. Hay suficientes mesas para sembrar con tu esposa, hijos, etc. Es la gran comisión; vé por la gente que te rodea. El sembrador tiene paciencia. El Señor nos dice: 'Sé normal y deja que mi luz brille.'
- H. Benji Núñez nos decía: *'Houses of Light es una iglesia de sembradores. Toma el ADN de Houses of Light, es algo de Dios. Esta iglesia local esta respondiendo bien. Retoma lo precioso que Dios les ha dado aquí. Hay una plenitud que nos espera al retener la semilla para darle gloria al Señor. Toda esta vida es Isaías 6.'*
- I. Pregúntate ¿cómo estoy reteniendo lo que Dios nos ha dado y hablado?

IV. PREGUNTAS DE REFLEXIÓN

1. ¿Cómo puedes tener una revelación del que esta sentado en el trono?
2. ¿Qué tipo de terreno te consideras y por qué?
3. ¿Consideras que has abrazado el ADN de Houses of Light? Explica

ANUNCIOS DE ESTA SEMANA

1. ¡Todavía te puedes inscribir al curso Afirmando tus Pasos y a la Escuela de Discipulado! Aprovecha esta oportunidad, regístrate hoy mismo en la librería o en www.housesoflight.org.
2. La Universidad World Mission tendrá una clase especial gratuita el Sábado Septiembre 28 a las 9:00 am. Más información con Andrea Robayo.
3. Retiro de Hombres: Octubre 18 y 19. Favor de registrarse en la mesa de afuera o en www.housesoflight.org
4. Si eres líder de Grupo de Amistad regístrate hoy para el Curso de Matrimonios. Inicia 25 de Septiembre 7:00 p.m. (exclusivo para lideres de GDA).
5. Les invitamos cuanto antes a traer bolsas de dulces para dar a nuestros niños en la Hallelujah Night el Jueves 31 de Octubre. ¡Gracias por su apoyo!